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楠　田　善　久教育・国際委員長

　９/22　第60回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会が
愛媛県立松山工業高等学校で行われました。当日は河本第３副会長、楠田教育
国際委員長、上沖教育国際副委員長が来賓で参加し、クラブから16名アクト参
加でした。
　当クラブに於いてもこの事業の後援を第12回大会から40数年間に渡り継続し
ており、生徒達の育成に貢献している活動です。
　当日は市内５校から選ばれた生徒たちが今までの自分を振り返り、未来に向
かって前向きに進みたいと言う熱い思いを発表していただきました。
　また【激励のことば】では河本第３副会長が生徒たちの熱い思いに応えるよ
うに、用意しておいた【ことば】ではなく本当の【ココロのことば】で激励し発表会を終えました。やはりそ
の様なことばは心に残ります。
　このアクトに参加した事のないクラブの皆様は是非来年は足を運んでいただきたいと強く感じました。

定時制通信制生徒生活体験発表会



代表取締役

〒790-0852 松山市石手一丁目4番3-3号
TEL（089）914-5133 FAX（089）914-5134
E-mail sasaki-i@nbik.jp

（大川耕三）

（大西安子）

（加藤定伸）

（佐々木勲）
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合　田　　　礼MC・IT委員長

336-Ａ地区１Ｒ　リーダーシップ研究会

　９月25日、336-A地区１R　リーダーシップ研究会に楠田委員長と参加してきました。
　前半は、地区GMTコーディネーターの真鍋隆さん（こんぴらLC）をはじめとする各講師の方々に、自己を高め・
自己完成を目指すこと、講演ではなく研究（みんなで考える）、リーダーとして備えるべき性質についてなど、
約２時間講義をしていただきました。
　後半はA~Eまでの５班に分かれ、会員増強・LCIF・例会運営・クラブ活性化・奉仕活動の各テーマについ
て話し合い、それぞれの班の代表がグループ討議の内容を発表しました。特にLCIFについては、内容を全然理
解していなかったのですごく勉強になりました。
　また、ふだん他クラブの方と話す機会もありませんので、意見交換なども新鮮で良かったです。
　今回勉強したことを今後のライオンズ活動に生かしていきたいと思います。研究会に参加させていただき、
ありがとうございました。



（堀田　学）（中野泰誠）
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愛媛県松山市東石井 4-16-27

089-904-1329
info@kiri-ltd.com

kiri-ltd.com

東京都港区南青山三丁目2番地 3号 カトレアビル

4

新会員あいさつ

愛媛銀行本店営業部

ホテルマイステイズ松山

株式会社　伊織

この度、伝統と格式を有する松山中央ライオンズクラブの一員となれましたこ
とを、大変光栄に思います。

先ずは、会員の皆さまに早く覚えていただくよう交流をして参ります。
そして微力ではありますがクラブと地域の発展のために尽力いたしますので、

何卒ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

新入会員の守屋でございます。
不慣れな点多々ありますが、ホテル業を23年（内レストラン部門18年）続けて

おりますので、微力ながら経験してきたことを少しでも役に立てれるよう貢献し
たいと思います。

何卒、ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申しあげます！

はじめまして。㈱伊織の村上と申します。
地域の「あるもの磨き」をモットーにした愛媛産品の発信等を主な事業として

おります。
「愛媛の良いもの」を知ってるよという方はぜひお気軽にお声がけくださいませ。
良き先輩方にご指導いただきながら、より地域貢献できるよう努めます。
よろしくお願い致します。

常務執行役員本店営業部長

総支配人

代表取締役社長

井　上　和　弘

守　屋　浩　二

村　上　雄　二
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10月の誕生人から一言…10月の誕生人から一言…

大西　知人 1963（昭和38年）10月17日生

10月17日で59歳になります。ライオンズ
クラブからの誕生日コメントの依頼で自
分の誕生日を思い出すようになって７年目、
当然みなさん同じペースで年齢を重ねるの
で、年を取るという感覚があまりありませ
んが、気が付けば還暦まであと１年となり
ました。

この１年は、今までの人生の振り返りと
最後のあがき、そして60代の楽しみ方を模
索してみたいと思っています。

松山中央ライオンズクラブの皆様におか
れましては、引き続きご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願い申し上げます。

村上　泰久 1971（昭和46年）10月22日生

51歳になってしまいます。
コロナも３年目で、すっかり生活リズム

が変わってしまいました。
今年からですが自分の誕生日には「産ん

でくれてありがとう」と母へ花束をプレゼ
ントしようと思います。

橋本　和範 1957（昭和32年）10月 7 日生

今年で65歳になりました。高齢者と言わ
れるのが嫌なので頑張って仕事、遊びも今
までと変わらずやっていきたいと思います。
またライオンズの活動も出来る限り参加し
ます。

岩城　孝幸 1970（昭和45年）10月 1 日生

月日が経つのは早いもので、今年の９
月で入会して14年目に入りました。これま
で、委員会の活動やアクティビティーに参
加することで多くの出会いに恵まれ、また、
諸先輩方から学ぶことも多々ございました。
まだまだ至らぬところもありますが、今後
も様々な活動や仕事を通じて社会に奉仕で
きればと思います。

小森谷ケララ 1981（昭和56年）10月 1 日生

今年は内定式が出来なかったな、という
のが10月１日の朝に思ったことでした。昔、
この日があんなに待ち遠しかったのは、好
きなものが買えて、好きなものが食べられ
る自分だけの特別な日だったから。よく
考えたら今では毎日がフリーダム。41歳も
買って食って飲んで好き放題生きていきた
いと思います。

中野　泰誠 1982（昭和57年）10月20日生

愛媛に帰ってきて間もなく５年となりま
す。

地域の課題も可能性も、まだまだこれ
からを痛感する毎日です。１日１日を全力
で！引き続きご指導いただきますよう、ど
うぞよろしくお願いします。

仙波重樹様も10月に誕生日を迎えられます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　22名中21名の出席による定足数の確認　　
３．会長あいさつ　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認　【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告（９月分収支明細表） 【Ｐ４－Ｐ10】　≫松浦会計より報告
６．審議事項　　　
　⑴　10月第二例会外部卓話予算書（案）について【Ｐ11】 ………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　12月第二例会外部卓話予算書（案）について【Ｐ12】 ………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　11月創立記念例会予算書（案）について【Ｐ13】 ……………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明
　　　近藤会員・会則委員長より　創立記念例会と会員増強委員会を一緒にさせてほしい
　　　→前半の例会は会員のみで行い、後半余興が始まったら会員さん以外の方をお招きする
　　　　【審議】→【承認】
　⑷　小児糖尿病支援決算書（案）について【Ｐ14－Ｐ19】 …………………【社会福祉委員会】
　　≫　中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　はがきを活用した「防災・命のはがき」決算書（案）について【Ｐ20－Ｐ22】
　　　………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑹　「外国人技能実習生支援」予算書（案）について【Ｐ23－Ｐ24】
　　　………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明【審議】→【承認】
　⑺　『わくわく　どきどき　防災い・ろ・は』予算書（案）について【Ｐ25－Ｐ28】
　　　………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑻　中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について【Ｐ29－Ｐ39】
　　　………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】

　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑼　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて
　　■日　時：10月29日㈯　13：00～16：00
　　■場　所：ホテルマイステイズ松山３Ｆ
　　■登録料：3,000円×９名＝27,000円
　　（ 対象者：Ｌ山田　Ｌ濱田　Ｌ山下　Ｌ髙岡（勇）　Ｌ増見　Ｌ若田　Ｌ木原　Ｌ村上（雄）

　Ｌ守屋）
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑽　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ40－Ｐ41】
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑾　「第70回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について【Ｐ42】
　　　クリアファイル＠200円×１人２枚×111名（９月末の会員数）＝44,400円　
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
７．報告事項　　　
　１）ＬＣＩＦ献金額について　※９月ライオンレート＝138.747043円
　　　一人当り＄50×138.747043円＝6,938円
　　　108名（不在会員除ける）合計額＝749,304円
　　　※ 　上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、残りの3,938円は下半期の会

費と一緒に請求させて頂きます。
　≫　太幹事より報告
８．その他　
　≫ 　松浦会計より　LCIF交付金を中学生女子ソフトボール大会充当の為申請しております

が、予算計上時に金額が決まっていなかった為、事業予備費より30万円計上しています。
交付金が交付されたら事業予備費はできるだけ使わないようにしたいと思います。

９．閉会
2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第４回理事会 ● 2022年10月 3 日㈪　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　≫　山田会長より挨拶

５．新会員入会式　　井
いの
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弘
ひろ
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ゆう

二
じ

様　守
もり
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や

浩
こう

二
じ

様
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介　　　≫近藤会員会則委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈　≫山田会長より贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」　
　⑸　スポンサーの宣誓　　≫山田会長、兵頭さん、村上（泰）さん宣誓
　⑹　新会員あいさつ　　　≫井上さん、村上（和）さん、守屋さん挨拶
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
　　≫ 　山田会長より　井上さん環境保全・公衆委員会、村上さん教育国際委員会、守屋さん

青少年育成委員会
６．内部卓話　Ｌ仲宗根南子　
　　　題目：「SDG sについて」
　≫ 　仲宗根環境保全・公衆委員長より　「事業評価表」の説明とアクト終了後の結果記入の説

明、「新規アクト導入アンケート」取組の説明とお願い
７． 委員会報告
　≫　中村青少年育成委員長より　伊予銀行女子ソフトボール部試合観戦10/15・16のご案内
８． 幹事報告
　≫　太幹事より報告　
　　１）松山西ライオンズクラブチャリティゴルフ大会のご案内【Ｐ３】
　　　■日 　時　11月29日㈫　　
　　　■場　 所　道後ゴルフ倶楽部
９．その他
　≫　太幹事より
　 　９月16日より「愛媛県ＢＡ・５医療危機宣言」終了に伴い、各委員会の懇親会の再開と10

月以降の第一例会の日の夜より日本酒とワインの会の開催を予定しておりますのでご参加下
さい。あわせて例会時の斉唱の再開もお願いいたします。

10．テールツイスターの活躍　　　　≫　池田テールツイスターの活躍
11．ファイン・ドネーションの報告　≫　松浦会計より報告
12．出席率の報告　　　　　　　　　≫　田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名　不在会員３名　出席88名　欠席17名　出席率84％
13．閉会ゴング　　
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア 

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第1388回例会 ● 2022年₉月27日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　≫山田会長zoom参加の為代理で佐々木第一副会長挨拶
５．誕生祝（10月）　
　　Ｌ岩城（１日）　Ｌ小森谷（１日）　Ｌ橋本（７日）　Ｌ大西（知）（17日） 
　　Ｌ中野（20日）　Ｌ村上（泰）（22日）　Ｌ仙波（29日）
　　≫　代表で橋本さん挨拶
６．金婚式御祝い　Ｌ境　俊之　≫　境前会長挨拶
７．審議事項
　≫ 　太幹事より　例年、予算書・決算書の数字を書面通り読み上げていましたが、今年度は

アクトの実施目的，概要，実施後の結果や委員長の思いなどに置換えた内容で運営いたし
ますことをご理解下さい。

　⑴　10月第二例会外部卓話予算書（案）について【Ｐ３】 ………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　12月第二例会外部卓話予算書（案）について【Ｐ４】 ………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　11月創立記念例会予算書（案）について【Ｐ５】 ……………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　小児糖尿病支援決算書（案）について【Ｐ６－Ｐ７】 ………………【社会福祉 委 員 会】
　　≫　中田社会福祉委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑸　はがきを活用した「防災・命のはがき」決算書（案）について【Ｐ８－Ｐ９】
　　　 ………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑹　「外国人技能実習生支援」予算書（案）について【Ｐ10－Ｐ14】 ……【教育・国際委員会】
　　　『わくわく　どきどき　防災い・ろ・は』予算書（案）
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑺　について【Ｐ15－Ｐ20】【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長・和泉防災委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑻　中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について【Ｐ21－Ｐ22】 【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑼　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて
　　■日　時：10月29日㈯　13：00～16：00
　　■場　所：ホテルマイステイズ松山３Ｆ　
　　■登録料：3,000円×９名＝27,000円　　　
　　　（ 対象者：Ｌ山田　Ｌ濱田　Ｌ山下　Ｌ髙岡（勇）　Ｌ増見　Ｌ若田　Ｌ木原　Ｌ村上（雄）

　Ｌ守屋）
　　≫　太幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑽　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ23－Ｐ24】
　　≫　太幹事より説明　【審議】→【承認】

■第1389回例会 ● 2022年10月11日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

　⑾　「第70回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について
　　　クリアファイル＠200円×１人２枚×111名（９月末の会員数）＝44,400円
　　≫　太幹事より説明　【審議】→【承認】
　　＊山田会長より　アクト開催時のメンバーのお弁当に関しての今年度方針について説明
８．委員会報告　
　１）委員会場所変更について
　　❶　10月18日㈫　18：30～「かぶき」⇒「吉長」に変更 ………………【計画・出席委員会】
　　≫　太幹事より報告
　２）　平和ポスター展示会並びに選考会について …………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より報告
　３）献血活動について…………………………………………………………【保　健  委  員  会】
　　❶　９月献血活動結果

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数

令和４年９月６日㈫
㈱愛媛銀行　本店 34名 受付32名　400mL　30名　不採血２名

㈱愛媛銀行　電算センター 16名 受付13名　400mL　13名　不採血０名

令和４年９月16日㈮ ㈱いよてつ髙島屋 19名 受付29名　400mL　28名　不採血１名

令和４年９月22日㈭ 松山中央郵便局 18名 受付19名　400mL　18名　不採血１名

　　❷　10月献血活動について
　　実施日 実施時間 実施場所

令和４年10月24日㈪ 13：00～17：30 愛媛大学（愛媛県松山市道後樋又10－13）

　　❸　大街道献血ルーム活動について【Ｐ25－Ｐ26】
　　　　　＜協力期間＞11月７日㈪ ～ 15日㈫　９日間

　　　　　＜受付時間＞・成  分 献血：10：00～12：30　14：00～17：00
　　　　　　　　　　　・400mL献血：10：00～12：50　14：00～17：30
　　　≫　宮道保健委員長より報告
９．報告事項　　　
　１）　ＬＣＩＦ献金額について　※９月ライオンレート＝138.747043円
　　　　一人当り＄50×138.747043円＝6,938円
　　　　108名（不在会員除ける）合計額＝749,304円
　　　※ 上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、残りの3,938円は下半期の会費と

一緒に請求させて頂きます。
　≫　太幹事より報告
　その他　・原瀬先生の娘さん原瀬万梨子さんのコンサートのご案内
　　　　　・ 各事業委員長・委員の皆様、山田会長のＳＤＧｓの考え方を今年度導入された思

いを前向きに協力的に受け止めて事業に臨んで下さり誠にありがとうございます。
　≫　太幹事より
10．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
11．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
12．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名　不在会員３名　出席87名　欠席18名　出席率83％
13．閉会ゴング 
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

◆ 令和 ４ 年 9 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　 井上さん村上さん守屋さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　 新会員入会おめでとうございます
☆Ｌ河本　圭仁　 ３名の方、入会おめでとうございます！
☆Ｌ太　　亨哲　 井上さん、守屋さん、村上さん入会おめでとうございます。
　Ｌ加藤　定伸　 入会の皆様おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　 新会員の皆さん、宜しくお願いします。
　Ｌ吉田　文彦　 少し涼しくなりました。
　Ｌ丹下　靖憲　 井上さん、守屋さん、村上さん入会おめでとう
　Ｌ兵頭　好喜　 井上、村上、守屋さん入会おめでとうございます
☆Ｌ近藤　　猛　 井上さん守屋さん村上さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大西千恵春　 今日は雨、明日は晴　よかった～
　Ｌ山本　幸治　 井上様　村上様　守屋様入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　宗宏　 仲宗根さん、卓話楽しみにしてます。
☆Ｌ松浦　龍也　 すこし涼しくなってきました！
　Ｌ喜井　茂雅　 コロナ騒ぎやっと静かになってきた様子
　Ｌ井上　　光　 チャリティーゴルフ参加して下さい。
　Ｌ田村　美恵　 井上さん、守屋さん、村上さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　 井上様　村上様　守屋様入会おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　 井上さん村上さん守屋さん入会おめでとうございます。仲宗根さん卓

話ありがとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　新会員の皆様へ入会おめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　 井上様　村上様　守屋様入会おめでとうございます。
　Ｌ戎　　　潤　 井上さん、村上さん、守屋さん入会おめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　 井上様　村上様　守屋様入会おめでとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　 持続可能な飲み会を目指して酒の量を減らします！！
　Ｌ山本　　純　 仲宗根さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　 井上和弘様、村上雄二様、守屋浩二様ご入会おめでとうございます。

　Ｌ村井　　剛　 生活体験発表会おつかれ様でした。
　Ｌ美濃　欽也　 持続可能が社会づくり大切ですネ。
　Ｌ土井　晴彦　 すっかり涼しくなりました。
　Ｌ久保美代子　 ZOOMばかりでの参加でしたが久しぶりに来ました。
　Ｌ大川　耕三　 井上さん守屋さん村上さんの入会を祝
　Ｌ森　　浩輔　 新入会員の皆様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ中田　天平　 井上さん村上さん守屋さんおめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　 井上、守屋、村上さん入会おめでとうございます
　Ｌ大政　大祐　 いつもありがとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　 新会員の皆様、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　 井上様　村上様　守屋様入会おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　 井上さん、村上さん、守屋さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ稲森　和行　 井上さん、村上さん、守屋さんご入会ありがとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　 井上さん、村上さん、守屋さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ栗山　純造　 涼しくなりました。秋ですね！
　Ｌ武智　正晴　 井上さん、村上さん、守屋さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ村上　泰久　 守屋さん井上さん村上さん入会おめでとうございます。
　Ｌ仲宗根南子　 池田さん、８月第二例会で急遽ウクレレを披露しただきましてありが

とうございました。
　Ｌ盛重　泰輔　 仲宗根さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ堀田　　学　 井上さん、村上さん、守屋さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ島田　省吾　 朝、夕涼しくなりました。
　Ｌ増見　和幸　 雨ですが頑張ります。
　Ｌ橋本　和範　 安部さん静かに送りましょう
　Ｌ中村　俊一　 10/15.16伊予銀ソフトボール大会応援宜しくお願い致します。

☆出席率         84％
☆ファイン       300円
☆ドネーション 109,000円

◆ 令和 ４ 年10月第 1 例会
☆Ｌ佐々木　勲　 境さん金婚式おめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　 境さん、金婚式おめでとうございます。
☆Ｌ宮川　晶子　 タイガの妹もるるが10月２日に来ました。
☆Ｌ太　　亨哲　 委員長の皆様いつもありがとうございます。
　Ｌ大西千恵春　 境さん金婚式おめでとうございます。すばらしい
☆Ｌ境　　俊之　 お蔭さまで無事金婚を迎えられました
　Ｌ近藤　　猛　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ加藤　定伸　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　 寒暖の差大きい風邪注意
　Ｌ山本　幸治　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　 いきなり秋が来たようです。
　Ｌ兵頭　好喜　 10月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　 寒いです。カゼ引かないように！！
　Ｌ新宮　幸孝　 10月生まれのみなさんおめでとうございます。
　Ｌ森　　和幸　 境さん金婚式おめでとう、私も耐えます
☆Ｌ松浦　龍也　 やっと涼しくなりました。
　Ｌ池田　博英　 寒くなりました。
　Ｌ武智　　慧　 10月誕生日の皆様、おめでとうございます。
　Ｌ永野　通夫　 境さん金婚おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ田村　美恵　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　 今日は楽しい例会でした
　Ｌ合田　　礼　 10月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ木下　勝敏　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ河上　清和　 孫がはいはいできるようになりました。

　Ｌ宮道　　享　 お誕生日おめでとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　 境さん金婚式おめでとうございます。お２人様の益々のご多幸をお祈

りいたします。
☆Ｌ美濃　欽也　 衣替の季節、心もきりかえて！
　Ｌ村井　剛　 堀江お疲れ様でした。
　Ｌ土井　晴彦　 境様金婚式おめでとうございます。
　Ｌ森　　浩輔　 急に寒くなり秋が来ましたね
　Ｌ藤田　裕司　 涼しくなりましたね。
　Ｌ大川　耕三　 境さんの金婚式を祝って
　Ｌ中田　天平　 10月お誕生日のみなさまおめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　 一気に寒くなりました。
　Ｌ篠原　紀子　 10月お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 境さん、金婚式おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　 10月誕生月の方おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ髙橋　正人　 寒くなってきました。皆様体調にはお気を付けください。
　Ｌ大西　安子　 10月お誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　 ずいぶん涼しくなりました。季節の変わり目体調管理気をつけて！
　Ｌ栗山　純造　 秋になりました！！
　Ｌ井上　和弘（愛媛銀行）　 入会させて頂きました。宜しくお願いします。
　Ｌ増見　和幸　 今日も集中します。
　Ｌ髙田　健司　 お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ橋本　和範　 境さん金婚式おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　 過ごしやすい季節になりました。旅に出ましょう。
　Ｌ堀田　　学　 境さん金婚式おめでとうございます。10月生まれの皆様、おめでとう

ございます。

☆出席率         83％
☆ファイン       800円
☆ドネーション 131,000円
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　『食欲の秋』ということもありついつい食べ過ぎてしまいます。こ
こ数年、コロナ禍で飲み会が減ったこともあり自宅で料理をするよ
うになりました。スマホでクックパッドを見ながら作るレベルなの
で、料理というよりはまだ調合をしているレベルに近いのですが、
家族からの評判はまずまずです。自分で作るようになって学んだの
は、料理は買い物→調理→洗い物と忙しく労力がかかるということ
です。『料理をすると脳が活性化する』と聞いたことがあるのですが、
やってみるとなるほどと納得させられます。何よりも家族が美味し
そうに食べる笑顔を見るのが私の幸せです。
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今年度ゴルフ委員会副委員長の両田です。入会８年目で初めて優勝する事が
できました。この間積み上げたハンディの恩恵と、境さん、大西さん、木下さ
んの前年役員委員長メンバーで和気あいあいと楽しくラウンドできましたのが
好スコアに繋がりました。ありがとうございました。
７月井上委員長、９月副委員長が優
勝となってしまいましたが、コロナ禍
の影響もあってか以前より参加者も
少ないような気がしています。ゴルフ
委員会への多数の皆さんの参加をお
待ちしております。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
９ /15㈭ エリエールゴルフクラブ松山
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　両田　晃

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

両田　晃
佐々木勲
木下勝敏
早川義仲
大西千恵春

44
4３
50
4２
47

３8
44
41
３9
44

8２
87
91
81
91

２1.0
２4.0
２8.0
16.0
２6.0

61.0
6３.0
6３.0
65.0
65.0

　表紙の車両は、今から45年前の昭和52年（1977年）に発売された『ダイハツ・シャレード』です。
　当時はオイルショックと大気汚染の深刻化により、小さくて燃費がよく、環境性能に優れている
車が世界的に求められていた。そんな中、ダイハツから画期的な小型車シャレードが発売される。
　第二次オイルショックによる省エネブームが追い風となり、軽自動車と大差のない車両価格と、
その価値以上の動力・燃費性能を伴っていたことから、シャレードの先見性は市場にも強く支持さ
れる結果となった。このモデルはダイハツ始まって以来の大きな成功を収め、1978年にカーオブザ
イヤーを受賞した。� （写真gazoo.com）

表
紙
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解
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［［私の趣味私の趣味］］


